

Le Gala Dominique-Rollin des 29^{es} Prix Excellence Le Prix Développement durable pour Maman Autrement

La 29^e présentation des Prix Excellence du Gala Dominique-Rollin de la Chambre de commerce et d'industrie de la Rive-Sud (CCIRS) avait lieu le 9 mai à l'hôtel Mortagne de Boucherville. Ce gala permet de récompenser les entreprises qui se sont illustrées au cours de la dernière année, notamment le commerce Maman Autrement, de Saint-Bruno-de-Montarville, qui a remporté le Prix Développement durable.

Un texte de Frank Rodi

« C'est une belle surprise, d'autant plus qu'il s'agit d'une mention spéciale du jury. C'est une reconnaissance particulière de la part de l'industrie et une grande fierté », mentionne la fondatrice de la boutique Maman Autrement, Fabienne Camilleri-Deghetto.

Une fierté, puisqu'il s'agit d'un deuxième honneur pour l'entreprise en moins d'un an. En effet, en novembre dernier, l'entreprise montarvilloise avait atteint le niveau le plus exigeant du programme *Ici on recycle!*, soit le niveau Performance. RECYC-QUÉBEC avait donc honoré Maman Autrement avec la distinction du sceau Or grâce à une note de 99,5 %.

« À chaque fois, à chaque participation à ce type de gala, il y a des dossiers à remplir et à soumettre. C'est une opportunité de prendre une pause et de faire le bilan de tout ce qui se passe et tout ce qui s'est passé depuis les six dernières années », explique l'entrepreneure.

Adeptes de méthodes alternatives, Fabienne Camilleri-Deghetto fait en sorte que l'environnement soit au cœur des valeurs de son commerce, par exemple avec le remplissage de produits mé-



Fabienne Camilleri-Deghetto, de Maman Autrement, commerce lauréat du *Prix Développement durable*, est entourée de Sabine Lajoie, de CFE Desjardins Rive-Sud (parrain), ainsi que de Réjean Barrière, de SAD Informatique/Les Logiciels Maximum (partenaire).

nagers en vrac, la vente de couches lavables, ainsi que la section friperie. « C'est notre philosophie et j'ai toujours été sensible à la cause. Personnellement, c'est une mission de vie. »

Les honneurs qui s'accumulent pour Maman Autrement font affirmer à sa propriétaire que non seulement la boutique est spécialisée en maternité et poupons, mais qu'en plus, elle est davantage reconnue pour son côté écologique. « Je crois qu'il se dit de plus en plus que Maman Autrement est plus qu'un simple commerce aux détails. On se démarque. Derrière nos accessoires en vente pour bébés et mamans enceintes, il se cache un côté environnement, que les gens apprennent à connaître. Ça va au-delà de la bannière. »

Mentionnons également le prix remis à Accès Location d'équipement, à Sainte-Julie, dans la catégorie Entreprise de service (20 employés et plus).

Au total, 12 entreprises se sont vu remettre les grands honneurs devant une salle de près de 500 personnes.

Précision

Le journal tient à apporter cette précision : sur la page frontispice de l'édition des *Versants* du 22 mai 2013, il aurait fallu lire Robert J. Ménard pour la photo du Théâtre Saint-Bruno Players et *Calendar Girls*.